
共同学校事務室です！
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教育委員会と連携の元、事務の効率化を検討していた際に、教科書関係の手続きで教科書システムを活用
してほしいというお話が出ました。他の市町村では活用しているところが多いのですが、紋別市では使用さ
れていませんでした。そのため、使用経験のある事務の方を講師に研修を開催しました。第1回目は南小の
事務の方を講師に紋小・紋中の教科書関係の担当者が参加しました。第2回目（潮見小・潮見中）、第3回目
（渚滑小・渚滑中・上渚滑小）は近日中に開催予定です。今後も教育委員会や他の関係機関の皆様と連携を
取りながら、事務の効率化等に取り組んでいきます。

共同学校事務室 目安箱
こんなことできる？こんなこと知りたい！などなど、
ぜひ、ご意見ご要望をお寄せください。
URLはこちら：
https://forms.gle/LaHk4cRJueFQzECX7

「共同学校事務室って何しているんだろう？」と思っている方がほとんどだと思います（あまり広報がで
きていなくて申し訳ございません）。少しでも知っていただきたいと思い、今年度の取組の一部を紹介しま
す。

［報告］教科書システム研修！！

教育委員会の学校事務アドバイザーの名達さんに講師をしていただきました。社会の変化からくる教育現
場への変化、事務職員の職務規定が従事するからつかさどるに変わったこと等を踏まえて、共同学校事務室
と学校間連携会議の違いについてお話していただきました。理論的な話だったため難しい部分もありました
が、学校財政・教育福祉という考え方や制度設計の背景や目的という視点が広がったと思います。今後も研
修会等を企画しながら、事務職員の資質向上に努めていきます。

［報告］ 「共同学校事務室について」研修会が開催されました！


